

und liegt so still da, wie eine Tote. Das arme Ding! sie könnte morgen früh leicht wirklich tot sein, wenn sie in dieser kalten Nacht hier auf der Straße bliebe. Was in aller Welt soll ich jetzt aber thun? Könnte mir doch irgend jemand einen guten Rat geben, wohin ich das Kind bringen soll. Aber zu so später Stunde geht niemand mehr durch diese Straße. Und doch kann ich das Kind nicht hier liegen lassen; ich werde einmal sehen, ob ich hier im Hause nicht irgend eine Frau finden kann, die sich der Kleinen annehmen will."

Sorgfältig nahm Vater Carlet nun das Kind auf den Arm und trat mit ihm in das Haus, das er hinter sich verschloß.

